

## CONFERENCE GAREC 2014

**du 14 au 15 Août 2014 à Huntsville, en Alabama avec le Concours de L'ARRL**

"Garec 2014 participants inclus radioamateurs du monde entier qui sont très dédiés à la communication d'urgence», a déclaré Sarratt. "Participants Garec ont réalisé que le rôle des radioamateurs en communication d'urgence est en constante évolution et que nous devons continuer nous adapter aux besoins de nos organismes partenaires, y compris adoptant les technologies émergentes et les nouveaux défis servis, afin de demeurer pertinent et de fournir le niveau élevé de service et que nos partenaires ont appris à compter sur les Radioamateurs ».

Les délégués ont assisté sur les trois Union internationale des Radioamateurs (IARU) régions. En plus d'entendre les rapports IARU des régions, les participants ont pris part à un exercice "de bureau". Les présentations ont porté sur le parti et le rôle de la communication d'urgence Radioamateurs comme un outil pour aider et promouvoir le radioamateurisme, L'Armée du Salut Radio Network Équipe d'urgence SATERN programme, l'emploi des modes numériques et le contrôle de la station distante, le déploiement de l'auxiliaire Radio Service militaire ( MARS ) pour l'aide humanitaire et les secours en cas de catastrophe, de plus un des services d'urgence centre d'expédition combinée pour assurer l'interopérabilité.

Les thèmes émergents inclus l'importance de parvenir régulièrement les agences ont servi à s'assurer que leurs besoins de communication soient respectés et pour promouvoir les Radio amateur comme une réponse partenaire d'urgence de confiance. Le rôle des médias sociaux pour diffuser des informations quasiment en temps réel lors d'un événement est également venu à la discussion.

Sarratt dit la deuxième journée de la conférence qui s'est concentrée sur les technologies émergentes et avancées. "Les participants ont échangé des informations sur les catastrophes récentes et la façon dont les technologies de pointes jouent un rôle essentiel dans la communication d'urgence Radioamateur", a-t-il dit.

Les rapports sur les situations d'urgence et de catastrophe dans lequel les Radioamateurs ont joué un rôle crucial inclus Typhoon Haiyan aux Philippines et des inondations au Brésil et en Thaïlande. Les délégués ont réaffirmé que les besoins d'intervention en cas de catastrophe diffèrent d'un pays à l'autre, afin de refléter le paysage local et régional. Ils ont également convenu que les procédures de message d'urgence IARU HF, qui comprennent des éléments de procédure net, les protocoles de messagerie standard et des protocoles d'activation, devraient servir à établir des normes de base entre les pays et les régions, et d'amélioration, mais ne remplace pas, les procédures normalisées d'exploitation existante.

"Le rôle des Radioamateurs dans les communications d'urgence est en constante évolution», a été déclaré une déclaration finale. "Il doit continuer à s'adapter aux besoins de ses partenaires, y compris adoptant les technologies émergentes et les nouveaux défis. Tous les participants Garec passés et présents sont invités à soumettre leurs idées ou des exemples de meilleures pratiques locales à la prochaine conférence en 2015 pour les participants Garec et reconnaître que de recruter la prochaine génération de communicateurs d'urgence, l'accent doit être accordé au recrutement de nouveaux titulaires de licence dont le passe-temps avec la formation de programme attractif et de soutien. Cela comprend l'élaboration de programmes pour les jeunes et du mentorat. "

Sarratt dit les médias de télévision locale, ainsi que coordonnateur de l'IARU Région 1 de communication d'urgence Greg Mossop, G0DUB et sur la réglementation ARRL directeur Dan Henderson, N1ND, pour une nouvelles télévisé du soir interviewé. "Un grand merci à tout le monde pour aider à faire du GAREC 2014, un grand événement!" a-t-il ajouté.

**Traduit par F6HBN de l'ANRPFD**